

Burundi : le vice-président Butore vante l'exemple d'une usine de fer à béton

@rib News, 02/02/2018 Source Xinhua Le vice-président burundais Joseph Butore a visité vendredi une usine de fer à béton située dans la commune de Ntahangwa à Bujumbura (photo), prodiguant ses encouragements aux responsables et lançant un appel aux autres entrepreneurs à suivre ce modèle.

"On vient de découvrir une usine bien installée qui dispose d'une main d'œuvre qui s'y connaît et dont les effectifs dépassent largement 200 personnes avec seulement un dizaine de rapatriés, une usine qui utilise comme matière première des ordures métalliques (...) et qui livre sur le marché interne et externe une production assez sollicitée (...) Tout cela est à saluer et à encourager, car le moteur qui est allumé ici fait vibrer plusieurs segments de la chaîne économique du pays", s'est-il félicité en saluant le fait qu'une partie de la production était exportée. Après des échanges avec les différents responsables de l'usine, M. Butore leur a promis que le gouvernement se tiendrait à leur côté en les aidant à surmonter un certain nombre de défis qui ne permettent pas à l'usine de s'épanouir pleinement, dans une allusion à la disponibilité des matières premières, de la fourniture d'eau et d'électricité, ainsi qu'à la facilitation des exportations. Joseph Butore a demandé à ces responsables de maintenir la qualité pour se préparer à une éventuelle concurrence et de garantir la traçabilité du rapatriement des devises issues de l'exportation. Il a également lancé un appel vibrant à tous les autres entrepreneurs potentiels à suivre le modèle offert par cette usine afin qu'ils créent eux aussi d'autres usines spécialisées dans la construction.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});